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Top 4 Einwohnerfragestunde

Frau Ertel möchte wissen, wann die Freischaltung des Breitbandinternets in den 
Privathaushalten erfolgt. Wie bereits im Bauausschuss erwähnt, möchte Sie auf 
mögliche Gefahren und Haftungsansprüche gegen die Stadt bei einem Ausbau der 
Straße in der Ortslage Questin im Zusammenhang mit der ev. Beschlussfassung 
bzgl. des B-Plan-Gebietes aufmerksam machen.

Herr Janke erläutert, dass die Freischaltung in der Hand der Wemacom liegt, er 
aber gerne
Kontaktdaten an Frau Ertel weitergeben kann.
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